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早来中学校　校舎再建に関して
　12 月 9 日に基本設計委託業者を交え第 5 回安平町新しい学校を考える会を開催しました。今回は基本設計
案の説明後、模型を使用しながらワークショップを実施しました。基本計画と照らし合わせながら活発な議
論が行われました。また、先月号でもご紹介した、早来小・中学校の児童・生徒に対しアンケートについて
今回もご紹介します。

次回、（第６回）安平町新しい学校を考える会
令和２年１月17 日㈮ 18 時 30 分〜　総合庁舎（大会議室）

■第５回安平町新しい学校を考える会
【ワークショップ】基本設計案の説明および模型使用したワークショップを実施し、主な質疑、意見は下記のとおり。
　・基本計画では大アリーナ、中アリーナを隣接させたほうが良いという案があった。
　　→基本計画段階では大アリーナ、中アリーナともにスポーツを行う予定だったが、現在は大アリーナではスポーツ、
　　中アリーナでは体操や柔道、ホール的な役割だったり多目的なスペースとし性格を分けたことで分離している。
　・入学式はどこで行うのか
　　→中アリーナで行うことで想定している。350人という収容人数を考慮すると小学校、中学校の式典は別で実施
　　することになると考えている。
　・地域開放で教室を使う際、団体ごとに分けて使えるのか。
　　→分けて使えるように考えている。
　・図書室を広くしてほしい。
　　→様々な居場所を想定して作っていく。また、図書は光のプロムナードにも展開していく。
　・図書の本は紙でなく iPad など電子書籍化されるか。生徒から重くて疲れるという意見も聞く。
　　→ ICTを駆使して解決していきたいと考えている。また、本自体の手触りも大事だと思っており、本もあり電子
　　化も行う両方が共存するように模索していきたい。

問合せ　安平町教育委員会学校教育グループ　☎㉙7036
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　メール　gk-kyouiku@town.abira.lg.jp

※各種会議やお知らせの詳細は安平町 HP「早来中学校の再建」ページをご覧ください。

　新しい学校が「こんな学校になったらいいな」をテーマに早来小中学校の児童・生
徒にアンケートを実施しました。提出いただいた中から内容について少しご紹介します。
※小学１～４年生は「絵」、小学５～中学３年生は「自由記載欄」で書いてもらいました

・雨の日ものびのびとスポーツが出来る体育館（今の体育館の２倍） ・学校で好きな時に映画が見れる
・みんなが来たくなるボルダリングやアスレチックなどのすごい遊具 ・ナイター設備（グラウンド）　
・グラウンドの遊具を増やしてほしい　・学校祭をしたい　・理科室と家庭科室を分けてほしい
・教科書がおけるフタ付きのロッカーがほしい　・中休み、昼休みに使えるパソコンがあったらいい
※このアンケートは基本設計と学校を考える会の参考資料としています

小学校５年生～中学３年生

こんな学校（がっこう）がいいなこんな教室（きょうしつ）がいいなこんな場所（ばしょ）があったらたのしいな

新しい学校作りの夢

小学校 1年生～ 4 年生


